

México sube al tren mundial del hidrógeno

Nuestro país se organiza para desarrollar celdas de energía limpia e integrarlas a las diversas fuentes de energía renovables. Con ello, se está integrando al esfuerzo internacional por desarrollar tecnologías para usar el hidrógeno como energético, por sus cualidades de ser no contaminante y renovable.

Una de las estrategias para lograr este fin ha sido crear la Red Nacional del

Hidrógeno, organismo que agrupa a centros de investigación, empresas y organismos gubernamentales, así como del sector empresarial privado, relacionados con las tecnologías del hidrógeno.

Las principales actividades de esta asociación son la promoción, elabora-



ción y gestión de proyectos productivos y de investigación que faciliten la transición energética y contribuyan a que México se aleje de la dependencia económica de los hidrocarburos como fuente de energía.